

**Empfehlung**  
**des Verbandes der Süßwarenindustrie**  
**bezüglich der Übernahme der Internatskosten**  
**durch den Arbeitgeber**

Der Verband der Süßwarenindustrie empfiehlt seinen Mitgliedsfirmen, Lehrlingen die Internatskosten, die durch den Aufenthalt des Lehrlings in einem für die SchülerInnen der Berufsschule bestimmten Schülerheim zur Erfüllung der Berufsschulpflicht entstehen, so zu ersetzen, dass diesen 100 % ihrer Lehrlingsentschädigung verbleibt.

Wien, am 20. Dezember 2007

VERBAND DER SÜSSWARENINDUSTRIE

Obmann

Geschäftsführer

Ing. PANUSCHKA

Dr. BLASS